

# Installation illicite chez Recipharm : les gens du voyage ont promis de partir dimanche



**L'occupation a lieu depuis dimanche.** Photo LBP/Nicolas LEBLANC

Une vingtaine de caravanes ont pénétré de manière illicite et se sont installées, depuis dimanche 9 juin, sur le site de l'entreprise Recipharm, à Fontaine-lès-Dijon. À la suite de cette intrusion, et après s'être vue opposer un refus de libérer les lieux, la direction locale du groupe suédois a déposé plainte et saisi les autorités compétentes afin d'obtenir le concours de la force

publique pour mettre un terme à cette violation de propriété.

Dans cette attente, le site de production de médicaments a mis en œuvre des moyens spécifiques afin de sécuriser les personnes et les biens et de pouvoir assurer la continuité de l'ensemble de ses activités. « Les représentants des gens du voyage se sont engagés à libérer les lieux à

partir de dimanche en laissant le terrain propre », affirme la direction de Recipharm.

Néanmoins, un huissier de justice a procédé au relevé des plaques d'immatriculation en appui de la plainte déposée et de la poursuite de la procédure engagée jusqu'au départ effectif des caravanes.